



# Club ADEA

NP 4/25 | Adea Formación  
La Palma

## Excelente debut de Jacob Santana y Gara Montesdeoca, el equipo abanderado del proyecto 'Adea Formación'

16/3/2025

**El proyecto Adea Formación arrancó este sábado pasado con la celebración del I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma', la primera cita sobre tierra de la temporada 2025 en la Isla Bonita, marco en el que se desarrollará esta apuesta deportiva. Jacob Santana y Gara Montesdeoca fueron los mejores noveles entre los turismos y cuartos en la novedosa Copa Wild Racing.**

Con el I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma', celebrado en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, comenzó a andar una de las grandes apuestas del Club Adea, el proyecto 'Adea Formación'. Jacob Santana y Gara Montesdeoca son los abanderados de este proyecto, el cual encaran con un Skoda Fabia 1.2 TSI N3.

Si bien el objetivo no era echar constantemente un ojo al crono, y sí familiarizarse con el entorno que comprende un equipo de competición y la propia carrera, lo cierto es que Jacob Santana y Gara Montesdeoca se entendieron a la perfección y lograron cuajar un excelente papel al acabar como los primeros noveles a los mandos de un turismo y en la cuarta posición de la nueva Copa Wild Racing que se celebra en la isla y en la que, hasta otros seis compañeros, encararon con unidades idénticas.

"La experiencia fue increíble, nos divertimos muchísimo", aseguró Jacob Santana nada más finalizar su primera experiencia en competición. "El equipo es un grupazo, somos amigos y nos apoyamos entre todos, no me esperaba que esto fuese así, tenía otra perspectiva", subrayaba este nuevo y joven valor de la Isla Bonita. "Ahora tengo mucha ilusión por la siguiente, este día se me hizo bastante corto", destacó notablemente feliz.

Por su parte, Gara Montesdeoca también acabó muy satisfecha. "Para mí fue mejor de lo esperado", destacó. "Pude contener los nervios a medida que se acercaba el inicio de la carrera y pude disfrutarlo un montón", añadió. "Cada manga era mejor que la anterior y, como a Jacob, me supo a poco y ya estamos pensando en la siguiente. Estoy contenta con el trabajo y los resultados", valoró.

El próximo capítulo para los protagonistas del proyecto 'Adea Formación' será muy pronto, concretamente, el sábado 5 de abril con ocasión del II Slalom Adea.

En este programa formativo organizado por el Club Adea colabora el Cabildo de La Palma con su Consejería de Deportes, Auto Édal Competición, CC Store y la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

Más información: [www.adealpalma.com](http://www.adealpalma.com)